

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Julio A. Fajardo

Reestructuración completa del ISSS

La actual organización del ISSS no está capacitada para atender las demandas de nuevos contingentes de asegurados, por lo que su sistema Administrativo y Financiero se reestructurará, informa el Lic. Julio Alfonso Fajardo. (Información en Pág. 2).

Recursos estatales en campaña

La Corte de Cuentas de la República, ejercerá una estricta fiscalización para evitar que los recursos del Estado, sean utilizados en la actual campaña política, informó ayer el Lic. Ciro Cruz Zepeda. (Información en Pág. 3).

Editorial Instituye premio para periodistas

La Editorial Rubén H. Dimas va a instituir el presente año un premio para el periodista que se haya vinculado más a la cultura de El Salvador, informó su directora Lic. Aida F. de Escalante. (Información en Pág. 48).

Fomentar producción de granos básicos

El Sr. Godofredo Méndez, Presidente de AMPYMES, dio a conocer que pronto se iniciarán programas de capacitación y financiamiento a pequeños agricultores, para fomentar la producción de granos básicos y otros alimentos.

VIII Congreso Salvadoreño de Patología

Con la participación de connotados médicos norteamericanos y mexicanos, se llevará a cabo el próximo 9, 10 y 11 de febrero próximo, el VIII Congreso Salvadoreño de Patología. (Información en Pág. 11).

Congreso de Ginecología organizan

San Salvador, será la sede del Quinto Congreso Nacional de Ginecología y Obstetricia, que se realizará del 23 al 25 del próximo mes de febrero, con la presencia de conferenciantes de EE.UU., México, España, Colombia y C.A. (Información en Pág. 33).

Gran Festival de Artistas Circenses

El Sr. César David Merino, del Teatro Nacional, sugiere a adultos jóvenes y niños, asistir al Primer Gran Festival de Artistas Circenses, para disfrutar de sana alegría y dar apoyo a payasos y otros artistas nacionales. (Información en Pág. 3).

Consignan a "El Pollero"

Al Juzgado Segundo de Paz de Santa Tecla, fue consignado ayer Juan Alonso Valle Cornejo, "El Pollero", acusado de asesinar al Comandante Nicolás Arévalo Rodríguez y al Sub-inspector Carlos Recinos Sibrián, Director y Subdirector de la Policía Municipal de esta misma ciudad. (Información en Pág. 59).



Sr. Godofredo Méndez



Sr. César David Merino

Editoriales

Legado histórico de Ronald Reagan

Cuando Ronald Reagan asumió la Presidencia de los Estados Unidos, en enero de 1981, encontró a su país sumido en el desaliento y la incertidumbre por la falta de liderazgo; a sus aliados, inseguros sobre el porvenir del mundo libre; a sus adversarios, envalentonados por las vacilaciones de la Democracia más poderosa de la tierra; y a Centro América, en violenta convulsión, que hacía temer seriamente que el nuevo Presidente de entonces no fuera capaz de controlar un avance revolucionario que se planteaba como irreversible. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Adversan ensayos en la enseñanza

(Lunes 20 de enero de 1964). El último Seminario de Educación celebrado en el país, dio a conocer ayer sus conclusiones, pronunciándose en contra de la enseñanza dogmática en las escuelas, y recomendó que los maestros reciban asesoría sobre las técnicas y métodos más modernos. Para tal efecto, recomendaron que las autoridades de Educación dispongan lo conveniente, a fin de que la comisión nombrada con ese propósito, cumpla con las principales conclusiones del seminario.

Indice

Nacionales / 2-3	Cartas a María / 18	Deportes / 55-57
Internacionales / 4-5	Hermano Pablo / 30	Cómicos / 58-60
Editoriales / 6-7	La Cámara / 31	Clasificados / 62-74
Panorama Económico / 8	Platillos / 31	Cines / 74-79
Sociales / 10-42	Su Salud / 42	Indicador / 78
	Horóscopo / 54	

Respaldo al reclutamiento obligatorio da Ochoa Pérez

El reclutamiento obligatorio debe existir en nuestro país, pero en forma general, sin miramientos de clase social o ideológica. Esa es mi posición personal, señaló ayer el coronel Sigifredo Ochoa Pérez, diputado de ARENA.

El Presidente en funciones de la Asamblea Legislativa, expuso lo anterior al responder a preguntas de los periodistas, sobre rumores de que en los próximos días, la Asamblea Legislativa promulgaría una Ley de Reclutamiento Forzoso, a petición del Organismo Ejecutivo.

"Mire, respondió. En mi posición meramente personal, considero que es necesario que todos los salvadoreños demos nuestro nacionalismo defendiendo a la Patria. Existen muchos que dicen "amo a El Salvador, mi Patria es bonita, pero solamente lo dicen porque visitan las playas. Eso no es nacionalismo", subrayó.

Nacionalismo es la defensa de la Patria

"Considero que el servicio militar deben prestarlo en la defensa de la —Pasa a la página 44—

ISSS incapacitado para recibir más asegurados

La actual organización del ISSS no está capacitada para atender las demandas de nuevos contingentes de asegurados, por lo que sus sistemas Administrativo y Financiero serán reestructurados.

Así lo informó ayer el Lic. Julio Alfonso Fajardo, jefe del Departamento Administrativo del Instituto Salvadoreño del Seguro Social, al dar a conocer el Seminario "Análisis Financiero y Administrativo del ISSS", que se realizará del 25 al 28 de los corrientes en el Hotel Siesta.

El ISSS, agregó, debe ponerse a la

altura de las demandas de los nuevos grupos de personas que se incorporarán y su administración debe estar abierta a los cambios y la modernización, de forma que pueda hacerle frente a las exigencias que se le hagan.

Indicó que la reestructuración del sistema administrativo y financiero, se basa en una política institucional de modernizar sus métodos de trabajo, lo cual se ha plasmado en su plan operativo para estos años. Parte de dichos cambios han sido los que se han efec- —Pasa a la página 37—

Apoyo a Programas de Salud del país, seguirá dando OPS

Apoyo total a los Programas de Salud de El Salvador, continuará proporcionando la Organización Panamericana de la Salud, afirmó ayer el subdirector de la OPS, Dr. Luis Carlos Ochoa.

El Dr. Ochoa señaló que la OPS ha detectado que el pueblo salvadoreño, está haciendo un gran esfuerzo por mejorar su Sistema de Salud y por implementar amplios programas de asistencia a la población. Prueba de ello es la disminución de los índices de las enfermedades más comunes en el país, de manera extraordinaria, supe-

rando incluso a otros países desarrollados, en esas áreas.

En ese sentido, indicó que los resultados no se verán a corto plazo sino a mediano plazo, pero que es sumamente necesario que los actuales esfuerzos se continúen y revitalicen, a fin de lograr las metas propuestas y ayudar a que todo el pueblo de El Salvador se beneficie con mejor salud.

A pesar de la grave crisis que sufre el país, del terremoto y de las sequías, manifestó, El Salvador ha aprovechado para mejorar sus Sistemas de Sa- —Pasa a la página 59—



—Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes las elecciones. De izquierda a derecha: doctores Rubén Zamora, Guillermo Ungo, Mario R. Roldán (peticionarios), Ingenieros Juan J. Bonilla y Ricardo Perdomo, del CCE.

INSCRIPCION. Ayer fue presentada al Consejo Central de Elecciones, la solicitud de inscripción de la Convención Nacional, para participar en